

切磋琢磨(せつさてくま)

後川内中学校だより 第13号
令和5年3月24日(金) 文責:校長 鎌田浩二

『感謝を伝える会』

3月10日(金)、『あいさ2運動』の後、民生委員・児童委員のみなさまに『感謝を伝える会』を小学校の運動場で実施しました。『あいさ2運動』の時は、いつも小学校正門付近で見守りをさせていただきありがとうございました。これから、コロナウイルス感染に関する規制も緩和されることと思います。いつでも学校に足を運んでいただき、生徒や職員に声をかけていただくと幸いです。1年間、ありがとうございました。



『給食：お祝い給食』

3月15日(水)の給食は『お祝い給食』でした。3月は卒業式が行われるので、お祝いの給食が提供されました。メニューは『牛乳・麦ご飯・カツカレー・キャベツのサラダ・お祝いクレープ』でした。おいしかったです。その他、3月1日(水)：行事食(ひなまつり)、3月8日(水)：ベジ活の日、3月16日(木)：ひむか地産地消の日がありました。



『第2回学校評議員会』

2月28日(火)、『第2回学校評議員会』を行いました。授業参観後(1年生：美術 2年生：国語 3年生：英語)、学校関係者評価書について協議しました。今回、いただきましたご意見等につきましては、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。お忙しい中、ありがとうございました。



『読み聞かせ』

2月28日(火)、フルーツバスケットの方(地区読み聞かせボランティア)による『読み聞かせ』を実施しました。後半はクイズ形式の読み聞かせでした。生徒も先生方も盛り上がり楽しい雰囲気でした。毎回、いろいろ工夫しながら読み聞かせをし



ていただきありがとうございます。

『本年度最後参観日・令和5年度PTA総会』

3月4日(土)は、本年度最後の参観日と次年度のPTA総会を行いました。今回より、PTA総会を4月ではなく3月に実施することになりました。参観授業では、1年生～国語、2年生～社会、3年生～英語の授業を参観していただきました。どの授業も楽しい雰囲気でした。その後、小学校体育館に移動しPTA総会を行いました。みなさまのご協力のおかげで予定よりも早く終了することができました。ありがとうございました。旧役員のみなさま、本日までお疲れ様でした。そして、新役員のみなさま、これからよろしくお願いたします。



『町生涯学習振興大会』

3月5日(日)は『高原町生涯学習振興大会』がほほえみ館で行われました。本校生徒による『東雲太鼓』の様子がビデオで紹介されました。参加された保護者のみなさまや地域の方々、お疲れ様でした。

『小林地区更生保護女性会様より』

3月7日(火)、『小林地区更生保護女性会』のみなさまから、卒業生に『押し花しおり』を、本年度もいただきました。毎年、ありがとうございます。しおりを大事に使って本をたくさん読んでくれることと思います。誠にありがとうございました。



『調理実習』

3月8日(水)、1年生は調理実習でした。カップケーキを作りました。私もいただきました。おいしかったです。3月14日(火)は3年生、3月22日(火)は2年生が調理実習でした。どの学年も、調理後は先生が持参された道具を使って『お茶会』がありました。知らないことばかりで勉強になりました。準備等、ありがとうございました。



『高原町地域婦人連絡協議会様より』

3月9日(木)、高原町地域婦人連絡協議会のみなさまより、今年も卒業式にあわせて『胸花』をいただきました。ありがとうございました。卒業式や入学式等で使わせていただきます。



『卒業式の歌練習』

3月10日（金）の音楽の時間は、小園裕美子様（高原町教育委員会 社会教育指導員）から卒業式に向けた歌の指導をしていただきました。（昨年度も指導してもらいました。）授業のはじめは、お腹から発声する練習でした。楽しい雰囲気です。授業が進められました。お忙しい中、来校していただきありがとうございました。

『薬物乱用防止教室』

3月10日（金）、全校生徒を対象に『薬物乱用防止教室』を行いました。講師として、学校薬剤師の伊田直人様（宮崎県薬剤師会にしもろ支部むさし薬局）来校していただきました。ありがとうございました。みんな、真剣に取り組み、自分の意見をしっかりと発表できました。お疲れ様でした。生徒のみなさんが、始まる前に、黒板をきれいにしたりプロジェクターの位置を調整してくれたりしてくれました。ありがとうございます。自分たちで気づいて動けることがすばらしいと思います。ご家庭や地域の方々、そして先生方のご指導のおかげだと思います。ありがとうございます。

『性教育』

3月10日（金）、宮崎県助産師会 都城医療センター 萬壽裕子様に来校していただき、3年生を対象に『性教育』を行いました。アットホームな雰囲気の中、リラックスして学習していました。ありがとうございました。

『3年生を送る会』

3月14日（火）、送別行事『3年生を送る会』が行われました。動画の視聴後、球技大会（ドッチボール・バレーボール・バドミントン）も行われました。球技大会終了後は、在校生から卒業生へ色紙が贈呈されました。生徒会役員を中心に準備から当日の運営等、お疲れ様でした。



『卒業式』

3月16日（木）、横山副町長、西田教育長をはじめ、多数の来賓のみなさまご臨席のなか、『第73回卒業式』を挙行することができました。お忙しい中、出席していただき、誠にありがとうございました。3月23日（木）は後川内小学校卒業式に出席しました。小学校のよさを感じることができた卒業式でした。3月25日（土）は後川内保育所卒園式に出席する予定です。『保育園ならではの』や『後川内地区ならではの』を感じることができるのではないかと楽しみにしています。

『うれしかったです・・・』

卒業式の朝、立ち番をしていると、小学校の保護者の方からお褒めのことばをいただきました。その方が、車を運転中、赤信号だったので車をとめたら、青色で横断歩道を渡り終えた中学生が深々と頭をさげてくれたそうです。わざわざお礼を言ってくれた姿がすばらしかったです。お褒めのことばをいただきました。私はうれしくて、先生方や生徒にすぐに伝えました。保護者のみなさまや地域の方々、そして先生方のご指導のおかげだと思います。ありがとうございます。

『修了式』

3月24日（金）、令和4年度修了式を行いました。3年生が卒業して寂しさもありましたが、次の学年への決意を立派に述べてくれました。明日からの春休みを有意義に過ごしてください。

『今後の行事』（変更になることがあるかもしれません。）

4/7（金）：始業の日・新任式 4/11（火）：入学式 4/13（木）：家庭訪問
4/14（金）：家庭訪問 4/18（火）：全国学力学習状況調査（3年）
4/24（月）：交通安全教室 4/28（金）：参観日 ※ 身体計測等の検診もあります。

『独り言』

今月末、定年退職をむかえます。2年間、お世話になりました。平成元年4月（26歳で採用）都城市立小松原中学校（3年）を振り出しに、南郷村立渡川（どがわ）中学校（3年、へき地4級でした。廃校になりました。）、都城市立妻ヶ丘中学校（6年）、都城市立庄内中学校（7年）、都城市立五十市中学校（6年）、そして、教頭として、美郷町立西郷中学校（3年）、都城市立高城中学校（2年）、都城市立姫城中学校（2年）、最後、高原町立後川内中学校（2年）、34年間の教職生活でした。4月からは志布志市内の学校で支援員として働きます。今まで、学校便りやHPをみていただきありがとうございました。令和8年度に本校は統廃合されますが、いろいろな方々に本校のよさを知ってもらいたくて、本校のPRをしたくて、学校便りの発行やHPの更新に努めてきました。すばらしい生徒、保護者のみなさま、そして地域の方々でした。教職の最後が後川内中学校でよかったです。今までお世話になりました。ありがとうございました。

